

Videos

Osho war der mit Abstand am meisten fotografierte spirituelle Meister. Was bewegte Bilder angeht, verhält es sich nicht anders. Etliche seine Diskurse wurden auf Video aufgenommen. Daneben gibt es jede Menge Dokumentationen.

Während zu seinen Lebzeiten die Medien fast ausnahmslos negativ über ihn berichteten, hat sich das Bild in den letzten Jahren gewandelt. Mit der Dokumentation, die die ARD in ihrer Sendereihe „Legenden“ ausstrahlte, gelang eine wesentlich ausgewogenere Darstellung. In der jüngeren Vergangenheit erschien der Film „Sommer in Orange“, der in Form einer Tragikomödie die mitunter doch recht bizarr anmutenden Lebensweisen der Sannyasins jener Zeit aufarbeitet. Im Fokus stehen hier diese, nicht Osho oder seine „Lehre“.